

L'Antiquité

L'apparition de l'écriture et le début de l'antiquité

L'écriture est apparue vers 3 200 avant J.C. en Mésopotamie. Elle servait à compter, à garder en mémoire des renseignements importants et à transmettre des informations.

Les habitants de Mésopotamie, les Sumériens, utilisaient des tablettes d'argiles sur lesquelles ils traçaient des signes cunéiformes (« en forme en coins ») à l'aide d'un roseau taillé.

D'autres types d'écritures sont ensuite apparus en Asie, en Afrique et en Amérique. L'écriture des Egyptiens, appelée hiéroglyphes, a été créée vers 3 000 avant J.C.

Vers 1 100 av. J.C, est inventée l'écriture alphabétique (les consonnes).

Vers 800 av. J.C les Grecs créent leur alphabet (signes qui permettent de représenter tous les sons d'une langue) et inventent les voyelles.